



## Communiqué de presse

Montrouge, le 6 juin 2025

### **Élections CNESER 2025 : pour le 5ème scrutin consécutif, la FAGE confirme largement sa place de 1ère organisation représentative étudiante de France.**

**Du 2 au 6 juin 2025, les élections au Conseil national de l'enseignement supérieur et de la recherche (CNESER) ont de nouveau placé la FAGE en tête. En remportant 5 sièges sur les 11 à pourvoir, la FAGE réaffirme son rôle de première organisation étudiante de France. Cette victoire confirme la confiance accordée par les étudiantEs envers le projet de terrain porté par la FAGE, forte d'un réseau de 68 fédérations et plus de 2000 associations étudiantes.**

Avec 5 sièges au CNESER et 3 sur 8 au Conseil d'administration du CNOUS, la FAGE demeure indéniablement la principale interlocutrice sur les questions étudiantes et de jeunesse. Ce résultat vient conforter un ancrage durable tant dans les instances nationales que sur le terrain, fruit d'un engagement constant au service des étudiantEs et des jeunes. La FAGE salue la mobilisation de ses bénévoles et militantEs et remercie l'ensemble des éluEs qui ont fait confiance à la liste associative et indépendante, Bouge Tes Campus.

La FAGE est arrivée en tête des élections CNESER en 2017, 2019, 2021, 2023 et désormais 2025. Cette année, face à 5 listes différentes, la FAGE confirme sa première place avec 712 voix et 41% à elle seule, et marque l'écart avec la 2ème organisation qui réalise un score de 370 voix et 3 sièges. Ce résultat intervient dans un contexte de forte augmentation de la participation des grandEs électeurICEs, passant de 70% à 88%. Ce cinquième succès consécutif témoigne que le projet de la FAGE, un projet associatif de terrain, est la meilleure réponse aux besoins des étudiantEs et des jeunes.

Depuis plus de 35 ans, la FAGE se bat pour défendre l'intérêt des étudiantEs et des jeunes, combat qu'elle continuera à mener avec acharnement dans les années à venir. Dans un contexte politique rythmé par des économies déléteres pour la jeunesse et une montée continue des idées rétrogrades et stigmatisantes, la FAGE prendra ses responsabilités en tant que 1<sup>re</sup> organisation représentative étudiante, et continuera de se mobiliser contre la précarité, contre le sous-financement de l'enseignement supérieur et la recherche, contre l'obscurantisme et pour un enseignement supérieur et une recherche émancipateurs. La première priorité de la FAGE face à la pauvreté étudiante est et restera l'obtention d'une réforme systémique des bourses étudiantes qui doit voir le jour en urgence.

**Les étudiantEs nouvellement éluEs sur la liste Bouge Tes Campus seront mobiliséEs sur les deux années à venir afin de défendre une jeunesse trop souvent oubliée.**

**La FAGE continuera de défendre un enseignement supérieur inclusif, écologique et émancipateur, dans les conseils et sur les campus.**

**“La vie étudiante, certainEs en parlent, nous la faisons”**

#### Contact presse

**Elisa Mangeolle**

Porte-parole de la FAGE

**06 75 33 79 30**

presse@fage.org